

Évreux, le 31 décembre 2015

Voeux de René BIDAL préfet de l'Eure

Au seuil de la nouvelle année, j'adresse à tous les Eurois des vœux sincères et chaleureux de santé, de bonheur et de pleine réussite professionnelle et personnelle.

Ces souhaits accompagnent de vifs remerciements pour l'action que chacun a pu mener, en 2015, pour accompagner le dynamisme de ce beau et grand département dont les atouts et la vitalité sont insuffisamment connus et appréciés.

Dès demain, 1^{er} janvier, au cœur de la région Normandie, l'Eure doit avoir une image et une place renforcées que sa situation géographique, mais aussi son importance économique et démographique, soulignent et garantissent.

Dans les circonstances particulièrement sombres qui ont nourri notre impatience de voir s'achever l'année 2015, j'ai une pensée et une gratitude particulière pour les fonctionnaires de l'État et les militaires qui, dans leur action quotidienne, témoignent de leur soutien et de leur enthousiasme à servir l'État et nos concitoyens. Cette conscience professionnelle et cette éthique les honorent quand on observe, dans d'autres Pays, parfois assez proche de la France, combien le désintéressement et la probité de notre administration française pourraient encore et devraient sûrement servir d'exemple, comme elle le fait depuis Richelieu!

Les enjeux et les défis que nous avons en responsabilité obligent chacun d'entre nous, en essayant de les porter avec optimisme et de les relever avec conviction, ils seront le fil conducteur de mon engagement à servir l'intérêt général et la sécurité des hommes et des femmes de ce département.

Très bonne année 2016!

René BIDAL